



Regierungsratsbeschluss vom 23. April 2024

Schriftliche Anfrage Alex Ebi betreffend energiesparende Beleuchtung von Fussballfeldern unter Inanspruchnahme von Finanzbeiträgen des Schweizerischen Fussballverbandes (SFV)

P245044

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im Rahmen des Förderprogramms LEDforFOOT können Schweizer Gemeinden und Sportvereine finanzielle Unterstützung für LED-Beleuchtungen auf Fussballplätzen beantragen. Für die neue Beleuchtung des Stadions St. Jakob-Park steht es dem FC Basel 1893 frei, weitere Finanzmittel zu akquirieren. Auf den Basler Sportanlagen wird die Umstellung auf LED-Beleuchtung laufend geprüft und wo möglich umgesetzt. Dabei werden auch Fragestellungen zu Statik, elektrischen Leitungen und Steuerung sowie Vermeidung von Lichtemission berücksichtigt. Neu wird auch geprüft, ob für die Installation finanzielle Beiträge aus dem Förderprogramm LEDforFOOT beantragt werden können.

